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Donostia, a 26 de Mayo de 2021

A LA SECRETARIA GENERAL DEL PLENO

SOLICITUD DE COMPARECENCIA DE URGENCIA EN EL PLENO DEL ALCALDE POR EL SOCAVÓN
APARECIDO BAJO LAS CABINAS DE LA CONCHA

Aitzole Araneta Zinkunegi,  portavoz del  Grupo Municipal  Elkarrekin Donostia, al  amparo del
artículo  100 del Reglamento Orgánico del Pleno, solicita  de urgencia  la  COMPARECENCIA del
Alcalde, Eneko Goia, en el PLENO al objeto de que informe sobre  lo ocurrido con el socavón
aparecido este mes bajo las cabinas de la concha. 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA

Hace unas  semanas  se  supo  que había  aparecido bajo  las  cabinas  de  la  concha un tercer
socavón  derivado  de  las  obras  de  la  pasante  del  metro.  En  relación  con  este  tema  fue
convocada la comisión especial de seguimiento de las obras del metro, sin embargo, el alcalde
no acudió a la misma y analizada la información proporcionada, se puede llegar a la conclusión
de que, como mínimo, se ha tratado de ocultar información para minimizar la alarma social que
pueda generar el suceso en la ciudad.

JUSTIFICACIÓN

El lunes 24 de Mayo fue convocada la comisión especial de seguimiento de las obras del metro en
Donostia. En dicha comisión, los responsables de ETS dieron información relevante que no había
aparecido en medios. En primer lugar, informaron de que el relleno del socavón fue de 138 metros
cúbicos de hormigón, lo que lo convierte con mucha diferencia en el mayor socavón aprecido por
las obras del metro. En segundo lugar, los técnicos que comparecieron admitieron que el material
que rellenaba ese hueco había caído al propio túnel, luego podían intuir la aparición de un nuevo
socavón en la zona. Sin embargo, en su nota de prensa, ETS dio a entender que el socavón se había
había encontrado de manera fortuita en una inspección rutinaria. Además, cuando se procedió al
cierre de las cabinas, el Gobierno Municipal ocultó el origen del cierre alegando que había “una
avería”.  Por  ello,  consideramos necesario que el  Alcalde de las  explicaciones pertinentes sobre
cómo ha sido el suceso y cómo se ha gestionado la información hasta ahora. 
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